

M. Thomas Ahlstrand est de nationalité suédoise. Il est le chef adjoint du parquet national de Göteborg, où il travaille comme procureur (dans la procédure pénale suédoise, le procureur remplit le rôle généralement attribué au ministère public, mais aussi les fonctions d'un juge d'instruction) dans des affaires de crime organisé ayant le plus souvent une dimension internationale.

Juriste de formation, titulaire d'une maîtrise en droit, il est procureur depuis une trentaine d'années, hormis durant de courtes périodes où il a exercé comme juge de cour d'appel ou comme avocat dans un cabinet privé. Cela fait 15 ans qu'il est spécialisé dans les affaires de traite, notamment de traite aux fins d'exploitation sexuelle.

M. Ahlstrand a présenté des exposés sur ce sujet lors de nombreuses conférences nationales et internationales. Il a organisé et dirigé une vaste étude des décisions rendues par les juridictions suédoises dans des affaires de traite entre 2009 et 2012. Il a aussi publié des tribunes, consacrées pour la plupart à la traite des êtres humains, dans plusieurs grands journaux suédois.

Janvier 2021